



KINOBE
GROUPE

AQUASOURÇA

 **SOCIETE
GENERALE**
Capital Partenaires

Communiqué de presse – Lyon, 27 juin 2025

Le Groupe KINOBE accueille dans son capital, en minoritaire, le Family Office, Aquasourça, et le fonds d'investissement, Société Générale Capital Partenaires, pour accélérer une stratégie de croissance ambitieuse.

Aquasourça et Société Générale Capital Partenaires entrent au capital du Groupe KINOBE, acteur français de référence dans l'importation, le mûrissage, le conditionnement et la distribution de fruits tropicaux et de contre-saison. Cet OBO primaire permet à l'équipe de management, emmenée par son fondateur Éric Lagache, de rester majoritaire tout en intégrant des investisseurs minoritaires stratégiques afin de structurer la gouvernance et soutenir une forte ambition de croissance.

Fondé il y a plus de 20 ans et basé notamment à Marseille, Rungis et Rotterdam, **KINOBE** est un acteur incontournable de la distribution de fruits tropicaux et de contre-saison sur le marché français. Le Groupe a connu une forte croissance via des voies organiques et externes ces dernières années, doublant son chiffre d'affaires entre 2021 et 2025 pour atteindre **250 M€** à fin février 2025. Chaque jour, le Groupe accompagne ses clients professionnels en France et en Europe avec une offre généreuse de fruits et de produits variés, alliant fraîcheur, diversité et exigence de qualité.

Organisé autour de filiales spécialisées, autonomes et parfaitement coordonnées, **KINOBE** maîtrise avec agilité les maillons clés de la chaîne de valeur tout en gardant une forte capacité d'adaptation. Le Groupe importe via un réseau de plus de **400 producteurs-exportateurs** présents dans plus de **45 pays** garantissant ainsi une profondeur de sourcing exceptionnelle.

L'entrée au capital d'**Aquasourça** et **Société Générale Capital Partners** aux côtés d'**Eric Lagache et de ses associés**, permettra au **Groupe KINOBE** d'accélérer sa dynamique de croissance et renforcer sa structuration. Cette opération permettra au groupe de consolider sa gouvernance, de mobiliser de nouvelles ressources pour soutenir un développement ambitieux, et de sécuriser l'actionnariat familial et managérial dans une logique de long terme.

Cette opération marque une étape clé de l'évolution du groupe, en consolidant une trajectoire entrepreneuriale forte et en lui assurant les ressources pour poursuivre sa croissance de manière durable.

« L'arrivée de partenaires d'une telle qualité au capital de KINOBE récompense le travail des équipes ces dernières années et justifie la légitimité d'une ambition de développement toujours raisonnable mais déterminée »,

Éric Lagache, Dirigeant actionnaire majoritaire de KINOBE.

« Nous sommes heureux de rejoindre l'aventure KINOBE, un groupe agile et engagé qui a su bâtir une plateforme unique dans les fruits exotiques en Europe. Cette opération s'inscrit pleinement dans notre stratégie d'accompagnement d'équipes dirigeantes ambitieuses, porteuses d'un projet structurant et fédérateur »,

Alexandre de Saint-Rapt, Directeur d'Investissement chez Aquasourça.

« Nous sommes ravis de nous associer au projet de croissance du groupe KINOBE, dont l'excellence du parcours est remarquable. KINOBE s'est imposé comme un acteur majeur de l'importation, du mûrissage, du conditionnement et de la distribution de fruits exotiques et de contre-saison. Nous sommes profondément convaincus par la qualité de l'équipe de management porteuse du projet, qui dispose de toutes les qualités nécessaires pour réaliser le plein potentiel de croissance envisagé ».

Bertrand Carassus, Directeur de participations chez Société Générale Capital Partenaires.



Intervenants de l'opération :

Fondateur cédant réinvestisseur :

Eric Lagache

Managers cédants réinvestisseurs :

Frédéric Martorell, Gilles Lagache, Nicolas Noiro, Ronan Sallic, Herold Hage

Nouveaux investisseurs financiers :

Aquasourça : Alexandre de Saint Rapt, Alexandre Gontcharov, Félix Crepet

SGCP : Bertrand Carassus, Sherzod Zufarov, Jérémie Karila, Ira Far

Due Diligence financière Investisseurs :

Deloitte : Thomas Gorguis, Haucine Bakha, Lorris Bongiorno

Avocat Investisseur, Due Diligence juridique, fiscale, sociale – Investisseurs :

Kelten : Leslie d'Alsacio, Caroline Allante, Laurent Simon, Lolita Hernandez-Daniel, Clémence Baia, Amelie Guardiola, Sarah Francq, Sarah Toureng, Emelle Zelteni, Justine Gauvin, Pierre Voltaire

Olym : Sebastian Witkam, Willem Beek

JSA Tax Consultancy : Ronald van de Merwe, Sjuul Jentens

Avocat cédants / réinvestisseurs :

Proskauer :

- *Corporate* : Matthieu Lampel, Marine Petot, Benjamin Benzakine, Hugo Monteiro Viera
- *Financement* : Maud Manon, Pierre Tardivo et Bruno Valenti
- *Fiscal* : Gwenael Kropfinger, Maxime Dussartre

De Koning Advocaten B.V : Pieter Nieuwland

Dette Senior :

- *SG Financement* : Claudia Penavaire, Eloïse Faviez
- *Groupe CIC*
- *CEPAC*
- *Banque Palatine*
- *La Banque Postale Financement et Investissement*

Conseil M&A :

SG (Ex SG CIB) : Stéphane Peterlini, Marc Dunoyer, Andriy Gromov, Jean Brunel

A propos d'Aquasourça

Aquasourca est une société familiale d'investissement, active en capital investissement et en immobilier. D'envergure européenne, la société compte aujourd'hui une quinzaine de personnes avec un bureau historique à Lyon, et trois implantations à Paris, Bruxelles et Luxembourg.

Aquasourca dispose de plusieurs verticales sectorielles, dont une dédiée à l'agroalimentaire, sur lequel la société a développé une expertise approfondie.

Plus d'informations sur <https://www.aquasourca.com>

A propos de SGCP

Société Générale Capital Partenaires (SGCP) accompagne les dirigeants actionnaires de PME et ETI dans une démarche de développement et de proximité. S'appuyant sur son modèle « evergreen », sur les fonds propres de la banque, SGCP prend des participations minoritaires au capital des entreprises, pour des montants compris entre 1 et 35 M€ dans des contextes variés : développement par croissance externe ou organique, transmission du capital, recomposition de l'actionnariat, optimisation de la structure financière. Chaque année, les équipes de SGCP, implantées à Paris, Lille, Strasbourg, Lyon, Marseille, Bordeaux et Rennes investissent entre 150 et 200 M€ dans une vingtaine d'opérations, confirmant leur engagement durable au service du financement des entreprises et de l'économie.

Plus d'informations sur <https://capitalpartenaires.societegenerale.com>

